

martes 30 de mayo de 2023

INFORMACIÓN DE SERVICIO PÚBLICO Antequera desarrollará este fin de semana su tradicional Feria de Primavera con el atractivo añadido de AGROGANT-Sabor a Málaga

Actuaciones musicales gratuitas, el Campeonato de Andalucía de Ponis de Doma y Salto, la II Exhibición Ecuestre"Manuel Martín Conejo", la recuperación del Concurso Subasta Nacional de la Raza Caprina Malagueña, las jornadas técnicas agrícolas y ganaderas o la ofrenda floral a la Virgen de los Remedios, entre los atractivos del programa de actividades.



Antequera volverá a disfrutar del 2 al 4 de junio de su tradicional Feria de Primavera, ligada también al desarrollo de la feria agroalimentaria AGROGANT a través de la muestra Sabor a Málaga. El Área de Ferias y Tradiciones ha diseñado un amplio programa de actividades al respecto.

"Sabor a Málaga" volverá un año más a convertirse en referente agroalimentario de la Feria de Primavera con una presencia mayoritaria de productos elaborados en nuestra Comarca, estableciéndose como viene siendo habitual en

los últimos años un programa de actividades paralelas con demostraciones o catas. Dicha feria estará instalada en el Recinto Ferial, teniendo un horario de viernes y sábado de 11:00 a 21:00 horas, mientras que el domingo será de 11:00 a 20:00 horas.

Otro de los protagonistas destacados de la Feria de Primavera volverá a ser la cabra malagueña, recuperándose el Concurso Nacional de la Raza Caprina Malagueña. De viernes a domingo se desarrollará también la Granja Escuela de la Cabra Malagueña, con numerosas demostraciones y el popular taller de dar biberones a chivos. Miércoles 31 (en el MVCA) y jueves 1 (en el Parador) serán los días en los que se desarrollen las tradicionales jornadas de carácter técnico y especializado sobre agricultura y ganadería.

El mundo del caballo también tendrá su protagonismo con dos iniciativas. La primera de ellas, el Campeonato de Andalucía de Ponis de Doma y Salto, que tendrá lugar los días 3 y 4 de junio en el Club Hípico de Antequera (Finca Los Quintos). Por otra parte, el domingo 4 se celebrará a las 19:30 horas la segunda edición de la Exhibición Ecuestre "Manuel Martín Conejo", contando con doma vaquera, exhibición de garrocha, doma clásica y alta escuela, paso de 3, enganches o la lidia completa de rejoneo con carretón.





El domingo 4 de junio se desarrollará también la tradicional misa y ofrenda floral a la Virgen de los Remedios, Patrona Mariana de la ciudad, con la novedad de que se realizará un pasacalles desde la plaza de San Sebastián hasta la puerta de su santuario mariano en calle Infante Don Fernando desde las 12:00 horas, con el acompañamiento musical de la Banda de Música de Caasabermeja y tratando de incentivarse para tal ocasión el uso del traje típico antequerano. Otra actividad novedosa será un Flashmob por Sevillanas a cargo de la Escuela Flamenca Ana Pastrana el domingo 4 de junio a las 13:00 horas en el recinto ferial.

Tanto el jueves 1 como el lunes 5 de junio serán considerados como "Día de la Infancia", con precios populares en las atracciones infantiles. Cabe destacar que de nuevo se repetirá la iniciativa por la cual las personas con trastornos del espectro autista podrán disfrutar de una feria sin ruidos entre las 19:00 y las 21:00 horas tanto del jueves 1 como del lunes 5, con el objetivo de que puedan disfrutar de las atracciones de feria con más comodidad los días en que las mismas tienen precios más populares. Una Feria más habrá servicio de tren turístico hasta el Recinto Ferial (de jueves a lunes inclusive) con viajes por 1 euro y paradas en plaza de Castilla y Recinto Ferial.

En cuanto a casetas, habrá dos de día en el centro (Estudiantes en el patio de la iglesia de San Francisco y Mayor Dolor en plaza de San Luis) y cinco en la Feria nocturna del Recinto Ferial: cinco andaluzas (El Casino, Merendero Garrido, caseta municipal y jaimas de la Cofradía "De Arriba" y "A la Vega") y dos de juventud (Malaje y La Recogía).

Actuaciones musicales

La música volverá a ser protagonista de excepción de la Feria de Primavera, con actuaciones de primer nivel que tendrán lugar —con entrada libre y gratuita— en el escenario municipal del Recinto Ferial. El viernes 2 de junio actuará en Antequera "Camela" (23:30 horas). El sábado 3, actuación de Álvaro de Luna (23:30 horas). Por último, cerrando la Feria, el domingo 4 a las 21:00 horas será el turno del musical infantil "Colombia mi Encanto".

Toros

Los festejos taurinos también tendrán su espacio y su protagonismo en la Feria de Primavera en el año en que, precisamente, se cumple el 175 aniversario de la Plaza de Toros de Antequera. Para ello, está prevista para el sábado 3 de junio (18:30 horas) una corrida de toros en la que el torero malagueño Fortes se "encerrará" con 6 toros de distintas divisas, entre ellas la mítica de Victorino Martín.













Ayuntamiento de Antequera

https://www.antequera.es

C/ Infante D. Fernando, 70 29200 Antequera, Málaga Teléfono: 952 70 81 00







